

[ANON]

A French Prayer Card

Reference: 4897

France NP C1880 Une jolie carte de prière française. Peinte à la main sur vélin ou celluloïd. A gauche, un calice et une hostie entourés de fleurs, joliment dessinés. À droite, un texte écrit à la main en français "Quand vous aurez communie fermez les yeux du corps ouvrez les yeux de l'âme et vous y trouverez le ciel" en anglais, "When you have received communion, close the eyes of your body, open the eyes of your soul and you will find Heaven there." (Quand vous aurez communie, fermez les yeux du corps, ouvrez les yeux de l'âme et vous y trouverez le ciel). Propre et bien rangé. Le vélin est très légèrement noirci. Un bel exemplaire. 5,5 cm x 8 cm.

Comment: A lovely French prayer card. Hand painted on vellum or celluloid. To the left a chalice and host surrounded by flowers, beautifully drawn. To the right is hand written text in French "Quand vous aurez communie fermez les yeux du corps ouvrez les yeux de l'âme et vous y trouverez le ciel" in English, "When you have received communion, close the eyes of your body, open the eyes of your soul and you will find Heaven there." Clean and tidy. The vellum is very slightly darkened. A beautiful example. 5.5cm x 8cm. .

Year 1880

Price: **€35.00**

This item is offered by:

Harrison-Hiett Livres Rares

harrisonhiett@gmail.com

Phone: +33 7 84 03 12 53

<https://v5.livre-rare-book.net/livres/29196513-4897>